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XVI REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN CHALCHIHUITES ZACATECAS DENTRO DE LAS INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, 
EN LA SALA DE CABILDO,  SIENDO LAS 17    HORAS CON 12    MINUTOS DEL DÍA   1  DE MARZO DE 
2012, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2010-2013 EN 

CUMPLIMIENTO CON EL ARTÍCULO # 41 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE 
ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
3. INFORME DE DIRECTORES 
4. ASUNTOS GENERALES 
5. CLAUSURA. 

 
PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA: 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ SE 
PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE 9                    
DE 12 MIEMBROS QUE INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO FALTANDO LOS SIGUIENTES 
REGIDORES: 

JESÚS JAVIER GODOY CANALES REGIDOR DE OBRAS Y SERVICIOS (JUSTIFICACION) 
CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO 

CLAUDIA OLIVAS DUARTE  REGIDORA DE DEPORTES 

PUNTO 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

SE DECLARA QUÓRUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO: 
 

ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ,  PRESIDENTE MUNICIPAL 

DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL  

SUSANA ANDRADE LIZARDO  REGIDORA DE DIF  

MARÍA LUISA MIRANDA MIER   REGIDORA DE SALUD   

MODESTO ATILANO BARBOZA  REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS 

LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA REGIDORA DE ECOLOGÍA  

FRANCISCO PEDROZA PERALTA,  REGIDOR DE EDUCACIÓN, TURISMO Y CULTURA 

FRANCISCO JAVIER NAVA MIER  REGIDOR DE DESARROLLO RURAL 

RAYMUNDO ROSALES PÉREZ,  REGIDOR DE COMERCIO, PLAZAS Y MERCADOS. 

 

PUNTO 3.- APROBACION, RECHAZO O MODIFICACION DE ACTA ANTERIOR. 

POR MAYORIA DE LOS PRESENTES ES ACEPTADA EL ACTA ANTERIOR 
 

SIENDO LAS 17:27 HORAS, SE INTEGRA A LA SESION LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS DUARTE 
Y SE AVISA  QUE LA REGIDORA CLAUDIA JANETH SERRATO ANDRADE, SE ENCUENTRA EN 
COMISION EN LA CIUDAD DE ZACATECAS Y SE INTEGRARA EN CUANTO LLEGUE. 
 
PUNTO 4.- INFORME DE DIRECTORES 
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INFORME DE OFICIALIA DE REGISTRO CIVIL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO Y 
FEBRERO DE 2012. 
LIC. MIGUEL ANGEL SANCHEZ TORRES 

 
 REGISTRO DE NACIMIENTO………………………………………………48  REG. 

 REGISTRO DE DEFUNCION…………………………………….……      13  REG 

 MATRIMONIO……………………………….……………………………    6    REG  

 INSCRIPCIÓN DE SENTENCIAS …………………………………………  4    REG  

 EXPEDICIÓN DE ACTAS CERTIFICADAS………… ………………1400  ACTAS. 

 ATENCIÓN A USUARIOS  3,250 ATENDIDOS SATISFACTORIAMENTE  

 EXPEDICIÓN DE CURP   136 SUBIDAS AL SISTEMA. 

 TRAMITES ADMINISTRATIVOS: 5 RESULTOS 

 
INSTITUTO MUNICIPAL DE ATENCIÓN AL MIGRANTE 

  
 ENTREGA DE  27 PROYECTOS A  LOS MIGRANTES EN RETORNO. 

 SE ENTRÓ AL CONVENIO CON EL INSTITUTO ESTATAL DEL EMPLEO ZACTECAS PARA 

PROGRAMA DE EMPLEO TEMPORAL A CANADA. 

 OBTENCIÓN DE CONSTANCIA DEL INSTITUTO ESTATAL DE MIGRACIÓN RESPECTO A LOS 

TRÁMITES DE LAS ACTAS APOSTILLADAS ESTÁN EN PROCESO. 

 
 
INFORME DE CASA DE CULTURA  CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO DE 
2012. 
LIC. SANDRA ARACELI PEEREZ DELFIN 

NO SE PRESENTÓ 
 
 
INFORME DE INJUCH CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO DE 2012. 
VELIA ALEJANDRA VALLES MIER 

 
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL  
HONARABLE CABILDO  
PRESENTE 
 
POR MEDIO DEL PRESENTE ME PERMITO DAR INFORME DE LOS MESES ENERO Y FEBRERO 2012: 
 
1.- TENEMOS LA INTEGRACIÓN DE UN GRUPO DE  20 TRABAJADORES  PARA EMPLEO TEMPORAL 
CPL DENOMINADO ATENCIÓN A CLIENTES Y VENTAS, Y 1 MONITOR. SE DIO INICIO EL 09 DE ENERO, 
PARA CONCLUIR EL 8 DE MARZO;  Y A LAS PERSONAS BENEFICIADAS YA SE LES REALIZO SU 
PRIMER PAGO POR $2,172.00; Y AL MONITOR DE $7,309.67. LA SELECCIÓN DE TRABAJADORES SE 
HIZO POR MEDIO DE CONVOCATORIA O EL EMPRESARIO POR SEGURIDAD LO PROPONÍA. 
 
2.- RECOPILACIÓN DE DOCUMENTACIÓN  PARA DAR INICIO AL TRÁMITE DE PROYECTOS 
PRODUCTIVOS. TALES COMO: PANADERÍA, CARPINTERÍA, 2 VULCANIZADORAS, 2 MOLINOS DE 
NIXTAMAL, 1 AMASADORA, 1 TALABARTERÍA, 1 RESTAURANT; LOS PROYECTOS ANTES 
MENCIONADOS ESTÁN EN LISTA DESDE EL AÑO PASADO, DE ESTA MANERA ES  ASÍ COMO SE HIZO 
LA SELECCIÓN. POR AHORITA YA REALIZAMOS ENTREVISTA A LA PANADERÍA Y LA CARPINTERÍA, 
ESTOS SE TIENE PREVISTO ENTREGAR EN  DOS MESES MÁS; YA QUE EL RESTO DE LOS 
PROYECTOS TENEMOS CONTEMPLADO ENTREGAR ANTES DEL MES DE  JUNIO.  
 
3.- PARTICIPACIÓN EN LA CAPACITACIÓN DE PROGRAMÁTICA 2012 DEL INSTITUTO DE LA 
JUVENTUD DEL ESTADO,  DONDE NOS DIERON A CONOCER LAS ACTIVIDADES DEL AÑO, LA 
MANERA EN QUE SE VA A TRABAJAR, BECAS Y PROGRAMAS. 
 
4.- SE ENVIÓ CONVOCATORIA PARA BECAS A JÓVENES DE 12 A 29 AÑOS. LAS BECAS SON LAS 
SIGUIENTES: BECAS REGIONALES QUE CONSTAN DE UN ESTIMULO ECONÓMICO DE $1,500.00 
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MENSUALES AL JOVEN QUE FUNJA COMO ENLACE MUNICIPAL Y LA BECA MUNICIPAL QUE CONSTA 
DE UN ESTIMULO ECONÓMICO  DE $3,000.00, POR SEIS MESES, AL JOVEN QUE RESIDA EN EL 
MUNICIPIO. ESTA DOCUMENTACIÓN YA FUE ENTREGADA EN EL INJUZAC Y LOS RESULTADOS DE 
JÓVENES SELECCIONADOS SE PUBLICARÁN DESPUÉS DEL 25 DE MARZO.   
 
5.- SE CONTACTARON A 2 PERSONAS PARA TRABAJO  DE EDUCACIÓN INICIAL, ELLAS TRABAJARAN 
EN PIEDRAS AZULES Y RANCHO COLORADO.  
 
6.- APROBACIÓN DE 2 PROYECTOS PRODUCTIVOS POR PARTE DEL INJUZAC, PARA INICIO A UN 
CIBER,  EN CABECERA MUNICIPAL, POR LA CANTIDAD DE $18,000.00 Y UNA TIENDA DE ABARROTES 
EN LA COMUNIDAD DE LA AURORA, POR LA CANTIDAD DE $ 25,000.00.  
 
 
INFORME DE INMUCH CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO DE 2012. 
MARIA MADALENA SARELLANO HAROS 
 

EL 9 DE ENERO SE REALIZO LA ENTREGA DE LAS BECAS EN CONVENIO, PARA LA CUAL SE CONTO 
CON LA PRESENCIA DE LOS PROFESORES: JACOBO DE LUNA  Y  MARCO VINICIO FLORES, 
REPRESENTANTES DE LA SECRETARIA DE EDUCACIÓN Y CULTURA, ASÍ COMO EL C. PRESIDENTE 
MUNICIPAL, LOS CUALES REALIZARON LA FIRMA DEL CONVENIO ASÍ COMO LA ENTREGA 
SIMBÓLICA. SE ENTREGARON 87 BECAS A NIÑOS DE PRIMARIA Y SECUNDARIA; TANTO DE  LA 
CABECERA MUNICIPAL ASÍ COMO DE DIFERENTES COMUNIDADES (GONZÁLEZ ORTEGA, PIEDRAS 
AZULES, JOSÉ MARÍA MORELOS, GUALTERIO, RANCHO COLORADO Y LÁZARO CÁRDENAS). CABE 
MENCIONAR QUE FUERON MAS LAS COMUNIDADES BENEFICIADAS, LAS MENCIONADAS SON 
DONDE ESTA UBICADA LA ESCUELA. EL MONTO TOTAL DE LAS BECAS FUERON DE $ 56,000.00 
(CINCUENTA Y SEIS MIL PESOS) DE LOS CUALES LA PARTICIPACIÓN DEL MUNICIPIO FUE DE $ 
26,100.00 (VEINTISÉIS MIL CIEN PESOS). 

SIGUE ABIERTA LA CONVOCATORIA PARA LAS BECAS DE MADRES JÓVENES, EN ESTOS MESES  SE 
INSCRIBIERON DOS NUEVAS BECARIA DEL NIVEL MEDIO SUPERIOR Y SE RENOVARON TRES DE 
SECUNDARIA Y TRES DE PREPARATORIA. 

SE ASISTIÓ   LOS  DÍAS  28, 29 Y 30 DE ENERO  A LA CIUDAD DE MÉXICO A  CAPACITACIÓN  DEL 
FODEIMM POR PARTE DEL INMUJERES.  

SE GESTIONARON DOS PROYECTOS PRODUCTIVO EN EL INSTITUTO  ESTATAL DE LA MUJER. SE 
CUMPLIÓ CON TODOS LOS REQUISITOS Y  SOLO SE ESTÁ EN ESPERA DE SU APROBACIÓN. 

SE ENTREGARON EN TODO EL MUNICIPIO 22 REQUERIMIENTOS DE CARTERA VENCIDA,  ADEUDOS 
DE CRÉDITOS  DE INMUZA. 

SE LLEVO ACABO EN LA CIUDAD DE ZACATECAS  LA ENTREGA DEL FONDO DE APOYO A 
MIGRANTES,  FUERON 27 PERSONAS BENEFICIADAS CON UN MONTO TOTAL DE $ 405,000.00 
(CUATROCIENTOS CINCO MIL PESOS). 

SE ASISTIÓ A LA SEGUNDA CAPACITACIÓN DEL INSTITUTO ESTATAL DE  MIGRACIÓN, EN  LA 
CIUDAD DE ZACATECAS. 
 
 
INFORME DE DIF MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO DE 2012. 
FRANCISCO CAMACHO MACIAS 
 
CEISD 

TRAMITE DE CREDENCIAL 6 

RENOVACIÓN DE CREDENCIAL 1 

APARATOS FUNCIONALES OTORGADOS 1 

APARATOS FUNCIONALES GESTIONADOS 19 
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SE ASISTIÓ A 2 REUNIONES EN LA CIUDAD DE ZACATECAS POR PARTE DE LA COMISIÓN ESTATAL 

PARA LA INTEGRACIÓN SOCIAL DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD, EN DONDE SE TRATARON 3 

PUNTOS IMPORTANTES: 

1-TODOS LOS APARATOS FUNCIONALES YA NO SERÁN DONADOS AL 100% AHORA EL 

MUNICIPIO TENDRÁ QUE APORTAR UN 50% 

2-LOS PROYECTOS PRODUCTIVOS YA NO SERÁN A FONDO PERDIDO, AHORA EL 

BENEFICIARIO TENDRÁ QUE HACER PAGOS  MENSUALMENTE CON UNA TASA 0% DE 

INTERÉS. 

3-CHALCHIHUITES, SERÁ SEDE DE LA PRÓXIMA ENTREGA REGIONAL DE APARATOS 

FUNCIONALES. (FECHA POR CONFIRMAR) 

 

TRABAJO SOCIAL 

VISITAS DOMICILIARIAS 113 

ESTUDIOS SOCIOECONÓMICOS 1 

ESTUDIO SOCIOECONÓMICO PARA TRAMITE DE BECA 1 

VISITAS A ESCUELAS PARA IMPARTIR TALLERES 4 

                                      
                                   
                                      
AREA DE INAPAM 

                        
 
 

 
 
 
 
 

 
ALIMENTARIA  

 
                                                               
 
 
                                 

 
 
 
 

NUEVO REGISTRO  20 

CAMBIO POR ACTUALIZACIÓN  3 

REPOSICIÓN 14 

CANCELADAS 2 

TOTAL 39 

DESAYUNOS 17,280 

CANASTA 542 

DESPENSA 1,122 
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AREA DE PSICOLOGIA 

 

 
 
UBR 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ACTIVIDAD NUMERO  PERSONAS ATENDIDAS 

CONFERENCIAS Y TALLERES 5 87 

PACIENTES NUEVOS INGRESOS  26 26 

PACIENTES ADULTOS ATENDIDOS 6 6 

PACIENTES INFANTILES ATENDIDOS 23 23 

GRUPOS AUTO GESTORES. 2 29 

ACTIVIDADES CON GRUPO AUTO GESTOR JÓVENES 2 9 

FERIAS DE LA SALUD 5 800 

ESCUELAS ATENDIDAS EN CONSULTAS INFANTILES 2 24 

VISITAS DOMICILIARES 2 2 

PACIENTES SUBSECUENTES 7 

TOTAL DE SESIONES 134 

PROGRAMA DE CASA 1 

VISITAS DOMICILIARIAS 13 

PLATICAS 1(ASISTENTES 20 PERSONAS) 

CUESTIONARIOS 10 

PACIENTES SUBSECUENTES 7 

TOTAL DE SESIONES 134 

PROGRAMA DE CASA 1 

VISITAS DOMICILIARIAS 13 

PLATICAS 1(ASISTENTES 20 PERSONAS) 

CUESTIONARIOS 10 

PACIENTES SUBSECUENTES 7 

TOTAL DE SESIONES 134 

PROGRAMA DE CASA 1 

VISITAS DOMICILIARIAS 13 

PLATICAS 1(ASISTENTES 20 PERSONAS) 

CUESTIONARIOS 10 
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ACTIVIDADES REALIZADAS CON EL GRUPO AUTO GESTOR DE JÓVENES:  

 SE LLEVÓ UN APOYO DE ROPA, COMIDA Y JUGUETES,  DONADA POR LOS MISMOS 
INTEGRANTES DEL GRUPO A UNA FAMILIA EN CONDICIONES PRECARIAS DEL MUNICIPIO 
DE CHALCHIHUITES. 

 SE APOYÓ EN ACTIVIDADES MASIVAS COMO LA FERIA DE LA SALUD REALIZADA EN LAS 
INSTITUCIONES EDUCATIVAS DEL  MISMO MUNICIPIO.                                                                                  

 LAS FERIAS DE LA SALUD FUERON REALIZADAS CON ALUSIÓN A LA PRIMERA SEMANA 
NACIONAL DE SALUD, EN LA QUE CON APOYO DEL CENTRO DE SALUD Y LA REGIDORA DE 
SALUD, SE ENTREGO INFORMACIÓN A MAS 800 ALUMNOS DE 4 INSTITUCIONES 
EDUCATIVAS DE LA CABECERA MUNICIPAL. 

 

AREA DE LA DEFENSA DEL MENOR Y LA FAMILIA (JURIDICO) 
 

EN EL LAPSO SEÑALADO SE HAN ATENDIDO A 56 PERSONAS DE LAS CUALES ALGUNAS SON POR 
PRIMERA VEZ Y OTRAS QUE HAN ESTADO AL PENDIENTE DE SUS ASUNTOS, ADEMÁS DE 6 
PERSONAS QUE VIVEN FUERA DEL MUNICIPIO Y NO TRAEN LA DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA 
PODER INICIAR EL REMITE. 

   SE ENCUENTRAN EN TRAMITÉ  19 (DIEZ Y NUEVE) DEMANDAS. 

12(DOCE) RECTIFICACIÓN DE ACTA DE NACIMIENTO 

3 (TRES) ASENTAMIENTO EXTEMPORÁNEO 

O (CERO) DIVORCIO VOLUNTARIO 

  1(UNO) JUICIO DE NULIDAD 

 

   SE PRESENTARON 5 (CINCO) DEMANDAS NUEVAS  

    1(UNO)  DIVORCIO VOLUNTARIO 

4 (CUATRO) RECTIFICACIÓN DE ACTA DE NACIMIENTO 

  (CERO) ASENTAMIENTO EXTEMPORÁNEO 

0 (CERO) DIVORCIO NECESARIO 

 

   SE ENTREGARON 2 SENTENCIAS. 

SE REALIZARON VISITAS DOMICILIARIAS POR PARTE DE LA TRABAJADORA SOCIAL 
Y JURÍDICO DEL SISTEMA DIF. 

EVENTOS  REALIZADOS: 

 DOMINGO 08 DE ENERO SE REALIZO UNA  COMIDA PARA DEPORTISTAS. 
 

 DEL 10 AL 16 DE ENERO SE VISITARON LOS GRUPOS DE LA TERCERA EDAD PARA 
FESTEJAR EL DÍA DE REYES DONDE SE LES APOYO CON UNA ROSCA POR GRUPO.  

 
 10  DE  ENERO VIAJAN A LA CD. DE ZACATECAS PRESIDENTA Y DIRECTOR DE DIF  A LA 

REUNIÓN DE “EL BUEN TRATO”, ENTREGA DE DOCUMENTACIÓN A RELACIONES 
EXTERIORES Y A GESTIONAR EL AUMENTO EN EL PADRÓN DE MADRES JEFAS DE FAMILIA, 
LOGRANDO UN AUMENTO DE 17 BENEFICIARIAS MAS. 
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 SE TRASLADARON 45 NIÑOS A LA CIUDAD DE ZACATECAS AL  “FESTIVAL DE NAVIDAD 

2011”EN PLAZA DE ARMAS  
 

 SE ENTREGA MATERIAL EL AL GRUPO DE LA TERCERA EDAD “LAS MARIPOSAS” Y  “LINDO 
ATARDECER” DE  GUALTERIO Y EL HORMIGUERO,  PARA REALIZAR FIGURAS  EN YESO. 

 
 SE LLEVO A CABO REUNIÓN CON REPRESENTANTES DE LAS COMUNIDADES DE HIDALGO 

DEL MANTO, LA PURÍSIMA, LA FLORIDA, OJO DE AGUA DEL MANTO, MORELIA DE AGUA 
ZARCA, EL DURAZNO,  EL HORMIGUERO  Y JESÚS MARÍA, PARA INFORMAR  SOBRE EL 
NUEVO CAMBIO DEL PADRÓN DE BENEFICIARIOS DE LA DESPENSA. 

 
 SE LLEVÓ A CABO  LA “1RA REUNIÓN REGIONAL CON PRESIDENTAS (ES) Y  DIRECTORAS 

(ES) DE LOS SISTEMAS MUNICIPALES DIF REGIÓN 03”. 
 

 SE ENTREGA REQUIPAMIENTO AL ESPACIO ALIMENTARIO DE SAN JOSÉ DE BUENAVISTA.  
 

 SE ACUDIÓ A LOS 4 EAEYD EN COMPAÑÍA DEL LIC. SANTIAGO BARRAGÁN ENCARGADO 
ESTATAL DE DICHO PROGRAMA, EN DONDE SE SUPERVISO EL CORRECTO 
FUNCIONAMIENTO, HACIENDO LA OBSERVACIÓN EN 3 DE LOS ESPACIOS LA AUSENCIA DEL 
NOMBRE Y LOGOTIPOS DEL MUNICIPIO Y DEL ESTADO.  

 
 SE ENTREGÓ  UN “BOTIQUÍN DE PRIMEROS AUXILIOS” AL JARDÍN DE NIÑOS “FRANCISCO 

GABILONDO SOLER. 
 

 SE APOYÓ AL IMSS Y CENTRO DE SALUD CON LONCHES CON MOTIVO DE LA 1RA. SEMANA 
NACIONAL DE SALUD. 

 
 
INFORME DE TURISMO MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO DE 
2012. 
LIC. ZELENDA CABRAL ROMAN 

 
NO SE PRESENTÓ 
 
 
 
INFORME DE DIRECTOR DE SEGURIDAD PUBLICA CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO Y 
FEBRERO DE 2012. 
LIC. HECTOR MANUEL FLORES AYALA 

 
H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE 
CHALCHIHUITES, ZACATECAS. 
P R E S E N T E 
 

POR MEDIO DEL PRESENTE Y DE LA MANERA MÁS ATENTA, ME DIRIJO A USTEDES CON EL FIN DE 

RENDIR EL INFORME DE ACTIVIDADES, CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO  

DEL PRESENTE AÑO, DENTRO DE LA DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL A MI CARGO, 

SIENDO ÉSTE DE LA SIGUIENTE MANERA: 

 

APOYOS: 

 DENTRO DEL PERIODO COMPRENDIDO POR LOS MESES MENCIONADOS, SE HA BRINDADO 

APOYO A DIFERENTES DEPENDENCIAS TANTO MUNICIPALES COMO DISTRITALES, TALES 

COMO EL RESGUARDO DIARIO PARA LA APERTURA DE LA CASA DE CAMBIO PRODIRA; 

RESGUARDO EN LOS HORARIOS DE ENTRADAS Y SALIDAS DE LAS ESCUELAS DE ESTA 

CABECERA MUNICIPAL; RESGUARDO EN FIESTAS PATRONALES DE LA COMUNIDAD DE 

JOSÉ MA. MORELOS DE ESTE MUNICIPIO, ASÍ COMO EN LOS DIVERSOS EVENTOS 

ORGANIZADOS POR LAS DIVERSAS DEPENDENCIAS MUNICIPALES. 

 DE IGUAL FORMA DURANTE EL MENCIONADO PERÍODO, SE HA BRINDADO APOYO TANTO A 

LA AGENCIA DEL MINISTERIO PÚBLICO DE ESTE LUGAR, COMO A LOS JUZGADOS DE 
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PRIMERA INSTANCIA Y DE LO FAMILIAR DEL DISTRITO JUDICIAL AL QUE PERTENECE 

NUESTRO MUNICIPIO, TANTO EN LA ENTREGA DE CITATORIOS COMO EN EL RESGUARDO 

EN LA PRÁCTICA DE DILIGENCIAS REALIZADAS POR ESTOS. 

 ASÍ MISMO SE HA BRINDADO EL APOYO A LAS DEPARTAMENTOS DE OPORTUNIDADES Y 70 

Y MÁS PARA EL TRASLADO Y RESGUARDO DEL ENCARGADO DE REALIZAR LA ENTREGA DE 

LOS APOYOS CORRESPONDIENTES. 

 

ACCIDENTES: 

 DENTRO DEL MISMO PERIODO, SE HAN REPORTADO 6(SEIS) ACCIDENTES DE DIVERSOS 

TIPOS, BRINDANDO EL APOYO TANTO A TRANSITO DEL ESTADO EN LA VIALIDAD, COMO A 

PROTECCIÓN CIVIL MUNICIPAL EN LA ATENCIÓN Y TRASLADO DE LESIONADOS, 

REALIZANDO LOS REPORTES CORRESPONDIENTES PARA ARCHIVO DE LA DIRECCIÓN, 

DEJANDO LOS MISMOS A CARGO DE LAS AUTORIDADES COMPETENTES. 

 

REPORTES: 

 SE HAN RECIBIDO VÍA TELEFÓNICA UNA GRAN CANTIDAD DE REPORTES POR DIFERENTES 

CAUSAS, DENTRO DE LOS CUALES EN SU MAYORÍA CONSISTEN EN FALSAS ALARMAS, Y 

OTRAS REPORTANDO ROBOS A CASA HABITACIÓN, A VEHÍCULOS, A ESCUELAS, RIÑAS, 

DAÑOS, DE LOS CUALES SE HAN TOMADO LOS DATOS A LOS INFORMANTES PARA EL 

RESPECTIVO REPORTE DE LA DIRECCIÓN, DEJANDO LOS MISMOS ANTE LA AUTORIDAD 

CORRESPONDIENTE, INFORMANDO A LOS AFECTADOS EL PROCEDIMIENTO LEGAL A 

SEGUIR. 

 DE IGUAL FORMA SE HAN REPORTADO EN DIVERSAS OCASIONES A PERSONAS 

INGIRIENDO BEBIDAS EMBRIAGANTES EN VÍA PÚBLICA LOS CUALES HAN SIDO 

DEBIDAMENTE ATENDIDOS, HACIENDO LA CORRESPONDIENTE LLAMADA DE ATENCIÓN A 

LOS MISMOS PARA EVITAR EL ARRESTO, LOS CUALES EN SU MAYORÍA HAN SIDO 

ACATADAS. 

 

RECUPERACION DE VEHICULOS: 

 DENTRO DE ESTE MISMO PERIODO, SE HA LLEGADO A LA LOCALIZACIÓN Y 

ASEGURAMIENTO DE 3(TRES) VEHÍCULOS CON REPORTE DE ROBO, TRATÁNDOSE DE DOS 

CAMIONETAS Y UN CAMIÓN DE CARGA, UNA DE LAS CAMIONETAS INVOLUCRADA EN EL 

REPORTE DE ROBO A PERSONAL DE LA MINA DOLORES Y EL CAMIÓN QUE FUERA ROBADO 

EN LA CIUDAD DE SOMBRERETE, ZACATECAS Y CUYO PROPIETARIO ES ORIGINARIO DE LA 

CIUDAD DE SAN LUIS POTOSÍ,  LOS CUALES HAN SIDO PUESTOS A DISPOSICIÓN DE LA 

AUTORIDAD CORRESPONDIENTE. 

 

ASÍ PUES CON EL PRESENTE, SE DA CUMPLIMIENTO AL INFORME SOLICITADO POR ESE H. 

AYUNTAMIENTO CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO DEL DOS MIL DOCE, 

PARA CONOCIMIENTO DE LAS LABORES DE ESTA DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA A MI 

CARGO. 

 

SIN OTRO PARTICULAR, ME DESPIDO REITERANDO LAS SEGURIDADES DE MI CONSIDERACIÓN 

DISTINGA. 

 
 
INFORME DE ARCHIVO HISTORICO CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO DE 
2012. 
LIC. ROGELIO ORTIZ CASTILLO 
 

MUY BUENAS TARDES TENGAN TODOS USTEDES, DISTINGUIDAS PERSONALIDADES QUE FORMAN 
LOS DISTINTOS DEPARTAMENTOS DE REGIDURÍA, A SU VEZ EL SINDICO Y SECRETARIO DEL H. 
AYUNTAMIENTO Y ENCABEZANDO ESTA ADMINISTRACIÓN EL C. SR PRESIDENTE MUNICIPAL, 
REITERANDO MIS SALUDOS EN ESTA TARDE. 
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TENGO A BIEN PRESENTAR ALGUNOS AVANCES SOBRE EL TRABAJO DEL RESCATE DEL ARCHIVO 
HISTÓRICO MUNICIPAL DEL MES DE DICIEMBRE DEL AÑO DEL 2011 Y EL MES DE ENERO DEL 2012 

 

COMO SE TIENE ENTENDIDO ES EN ESTA PRIMERA ETAPA DEL RESCATE DEL ARCHIVO LA 

REVISIÓN Y DEPURACIÓN DE CAJAS, PARA QUE LAS CAJAS EXPLORADAS SOLO CONTENGAN LA 

DOCUMENTACIÓN NECESARIA: 

 

SE REVISARON LAS CAJAS MARCADAS CON EL NUMERO 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66 Y 67  

 

DENTRO DE LO MÁS IMPORTANTE DE LAS CAJAS,  A CONTINUACIÓN NUESTRO UN EJEMPLO DE 

LOS DOCUMENTOS  MÁS IMPORTANTES: 

CAJA # 63 

£ Correspondencia 1954 

£ Presidencias municipales 1954             

£ Estadística 1954 

£ Comisarías municipales 1954   

£ Ministerio público 1953 

£ Estadística 

£ Recaudación de rentas 

£ Oficinas forestales  

£ Conciliación y arbitraje                                          
£ Congreso del estado 

£ Asuntos con particulares 

£ Recursos hidráulicos 

£ Actas, oficios y correspondencia de conscripción. 

£ Asuntos con la unión ganadera                       

£ Partes de policía 

£ Servicio de aguas 

£ Alfabetización 

£ Juzgado y registro civil               

£ Tesorería del estado 

£ Ayuntamiento   

£ Salubridad 

£ Educación publica    

£ Juntas, mejoramiento moral cívico  

£ Guías sanitarias 

£ Documentos de Data 

 
INFORME DE JUEZ COMUNITARIO CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO DE 
2012. 
JOAQUIN LAZALDE BLANCO 
 

 POR CONDUCTO DEL   JUZGADO COMUNITARIO ENVIÉ  43 CITATORIOS  QUE SE 

NECESITARON A  PERSONAS DE ESTA CABECERA MUNICIPAL Y SUS COMUNIDADES, ASÍ 



 

10 

MISMO BRINDÉ APOYO A LAS AGENCIAS DEL MINISTERIO PÚBLICO DE SOMBRERETE 

CUANDO  SE NECESITO  Y ENVIÉ LOS CITATORIOS RESPECTIVOS. 

 

 ELABORE11 CONVENIOS QUE SE NECESITARON  ENTRE PARTICULARES, EN LOS QUE 

ELLOS ASÍ LO  SOLICITARON, SIENDO EL RESULTADO: LA SOLUCIÓN A LOS DIFERENTES 

PROBLEMAS Y LA CONCILIACIÓN ENTRE LAS PARTES EN CONFLICTO. 

 

 LEVANTE 17 ACTAS DE COMPARECENCIA POR PROBLEMAS MATRIMONIALES Y DE 

CARÁCTER FAMILIAR Y DEBIDO A QUE HUBO AGRESIÓN FÍSICA Y VERBAL  POR PARTE DE 

LOS CONYUGUES, SE TURNO A LAS AFECTADAS AL DIF MUNICIPAL  PARA  QUE 

SOLICITARAN  LA ANULACIÓN DEL MATRIMONIO Y EN SU CASO LA PENSIÓN ALIMENTICIA 

PARA LOS MENORES. 

 

 ATENDIMOS A TODAS LAS PERSONAS QUE SOLICITARON ALGÚN SERVICIO DE ESTE 

JUZGADO Y SE CONTINUO CON EL SEGUIMIENTO A LOS ASUNTOS PENDIENTES, TALES  

COMO: COBRO DE PAGARES, PROBLEMAS RELACIONADOS CON EL GANADO Y DE 

COLINDANCIAS DE PREDIOS.  

 

 ESTUVE  EN COORDINACIÓN CON EL DIRECTOR Y COMANDANTES DE SEGURIDAD PÚBLICA 

PARA LA ENTREGA OPORTUNA DE LOS CITATORIOS ENVIADOS  POR ESTE JUZGADO A 

PERSONAS QUE COMETIERON ALGUNA INFRACCIÓN  COMUNITARIA. 

 

 DE IGUAL MANERA SE ATENDIÓ A LAS PERSONAS QUE PRESENTARON ALGUNA QUEJA 

POR LA FALTA DE SEGURIDAD PÚBLICA EN LOS BARRIOS Y/O COMUNIDADES, E 

INMEDIATAMENTE DI AVISO AL  COMANDANTE EN TURNO PARA QUE A SU VEZ LE 

COMUNICARA A SU DIRECTOR Y SOLUCIONAR ESTE TIPO DE PROBLEMAS. 

 

 SOLUCIONE   LOS PROBLEMAS  DE DIVERSA ÍNDOLE QUE SE ME PRESENTARON COMO: 

PROBLEMAS ENTRE VECINOS CON  COLINDANTES DE PREDIOS, DE INVASIÓN DE PREDIOS 

POR PARTE DEL GANADO,  POR INCUMPLIMIENTO DE CONTRATOS DE MECÁNICOS AL 

ARREGLAR ALGÚN VEHÍCULO Y PROBLEMAS DE ÍNDOLE FAMILIAR, ASÍ COMO TAMBIÉN DE 

CARÁCTER MERCANTIL.. 

 
 
INFORME DE SÍNDICO MUNICIPAL CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO DE 
2012. 
LIC. DANIEL ARTURO ESPARZA LOPEZ 

EN EL MES ENERO SE FIRMÓ CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE EL SERVICIO ESTATAL DE 
EMPLEO Y EL MUNICIPIO DE LOS PROGRAMAS Y SUBPROGRAMAS DENOMINADOS: FOMENTO AL 
EMPLEO, MOVILIDAD LABORAL, BÉCATE Y REPATRIADOS TRABAJANDO. EL CUAL TIENE COMO 
OBJETIVOS ATENDER DE MANERA GRATUITA Y PERSONALIZADA LOS PROBLEMAS DE DESEMPLEO 
Y SUBEMPLEO, BRINDANDO A LA POBLACIÓN SERVICIOS DE INFORMACIÓN, VINCULACIÓN Y 
ORIENTACIÓN OCUPACIONAL; EN DICHO CONVENIO EL MUNICIPIO SE OBLIGA A APORTAR LA 
CANTIDAD $500,000.00 Y RECIBIENDO LA CANTIDAD DE $740,000.00 PESOS MÁS. 
 
EN ESE MISMO MES SE ASISTIÓ A LA SUBDELEGACIÓN DEL IMSS A AUTODETERMINACIÓN Y PAGAR 
CUOTAS DE MESES PASADOS.  
 
SE FIRMÓ CONVENIO CON EL GOBIERNO DEL ESTADO, PARA ESTABLECER LAS BASES Y 
MECANISMOS DE COORDINACIÓN ADMINISTRATIVA, PARA EL EJERCICIO PRESUPUESTAL 2012, DE 
LOS RECURSOS TRASFERIDOS AL MUNICIPIO.   EL CUAL TIENE EL PROPÓSITO DE CONTINUAR CON 
LOS ESFUERZOS DE COORDINACIÓN INSTITUCIONAL PARA DISMINUIR LAS DESIGUALDADES Y 
FOMENTAR EL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DEL ESTADO Y MUNICIPIOS. QUEDANDO DE LA 
SIGUIENTE MANERA PARA EL FONDO DE INFRAESTRUCTURA MUNICIPAL (FONDO III) POR LA 
CANTIDAD DE $ 9’095,073.00 Y   (FONDO IV) $4´719,206.00 
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TAMBIÉN SE FIRMO CONVENIO CON GOBIERNO DEL ESTADO, REPRESENTADO POR EL 
CONTRALOR DEL ESTADO CONTADOR GUILLERMO GUIZAR CARRANZA, CUYO OBJETIVO ES DE 
REALIZAR PROGRAMAS DE COORDINACIÓN ESPECIAL, PARA EL ESTABLECIMIENTO Y 
FORTALECIMIENTO DE LOS SISTEMAS MUNICIPALES DE CONTROL Y EVALUACIÓN 
GUBERNAMENTAL Y COLABORACIÓN EN MATERIA DE TRANSPARENCIA Y COMBATE DE 
CORRUPCIÓN.  
SE ASISTIÓ A LA SUBDELEGACIÓN DEL IMSS A DAR DE ALTA PATRONAL LA OBRA DEL PUENTE, LA 
CUAL SE ESTÁ REALIZANDO RUMBO A LA LOCALIDAD DE SAN JOSÉ DE BUENAVISTA 
 
EL 23 DE FEBRERO SE ACUDIÓ AL TRIBUNAL DE CONCILIACIÓN A DAR CONTESTACIÓN A 
DEMANDAS LABORALES DE LAS C. C. C. ALICIA ROJAS LUGO, MAYRA SOCORRO ROLDAN PANUCO 
Y XOCHITL ESMERALDA ROSALES LEMUS. IGUALMENTE SE ASISTIÓ EL DÍA 24 DE FEBRERO, A LA 
AUDIENCIA CONCILIATORIA.  
DE LOS OFICIOS QUE TIENEN COSTO SEGÚN LA LEY DE INGRESOS DEL MUNICIPIO EJERCICIO 
2012, SE INGRESO A TESORERÍA LA CANTIDAD DE $854.00 (OCHOCIENTOS CINCUENTA Y CUATRO 
PESOS 00/100) 

RELACIÓN DE OFICIOS QUE SE HAN REALIZADO, EN LOS MESES DE ENERO EN ESTA OFICINA: 

OFICIO No. 

CONSTANCIAS DE VEHÍCULOS YONQUEADOS 5 

CONSTANCIAS VARIAS 23 

 CARTAS DE BUENA CONDUCTA 21 

ACTAS DE COMPARECENCIA 3 

CONTRATOS DE COMPRA-VENTA ENTRE PARTICULARES 2 

CARTA PODER ENTRE PARTICULARES 1 

OFICIOS VARIOS 7 

CERTIFICACIONES  7 

  

TOTAL DE OFICIOS 55 

 

RELACIÓN DE OFICIOS QUE SE HAN REALIZADO, EN LOS MESES DE FEBRERO EN ESTA OFICINA: 

 

OFICIO No. 

CONSTANCIAS DE VEHÍCULOS YONQUEADOS 9 

CONSTANCIAS VARIAS 26 

 CARTAS DE BUENA CONDUCTA 15 

ACTAS DE COMPARECENCIA 6 

CONTRATOS DE COMPRA-VENTA ENTRE PARTICULARES 1 

CARTA PODER ENTRE PARTICULARES 10 

CARTA DE RECOMENDACIÓN 1 

  

TOTAL DE OFICIOS 68 

 
 
 
 
 
PUNTO 5.- ASUNTOS GENERALES 

PRIMERAMENTE EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA AL DIRECTOR DE SEGURIDAD 
PUBLICA SI NO TIENE LOS DATOS DE MULTAS Y DETENIDOS EN CANTIDAD, Y SE LE CONTESTA 
QUE NO LO TIENE DE MOMENTO, ACLARA QUE CASI MULTAS NO HAY, QUE HAN TRATADO DE NO 
AFECTAR LA ECONOMÍA DE LA CIUDADANÍA, Y QUE SE HAN PUESTO A REALIZAR TRABAJOS A LA 
COMUNIDAD PARA NO COBRAR LA MULTA. 
 
EL SINDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA COMENTA QUE ÉL LE PIDIÓ AL DIRECTOR UNA LISTA DE 
PERSONAS QUE HAN COMETIDO ALGUNA FALTA, CON EL FIN DE TENERLA PRESENTE  CUANDO EL 
OTORGUE CARTAS DE BUENA CONDUCTA Y ASI PUEDA EXPEDIRLAS CON SEGURIDAD. 
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LA REGIDORA LILIA CRISTINA MORENO, PIDE PONER MAS ATENCIÓN EN LOS  ELEMENTOS DE 
SEGURIDAD PUBLICA, YA CIUDADANOS LLAMAN A LA CASA DE JUSTICIA PIDIENDO APOYO PERO 
NUNCA ACUDE, A LO CUAL EL DIRECTOR MANIFIESTA QUE ESTARÁ AL PENDIENTE. 
 
NUEVAMENTE TOMA LA PALABRA EL SÍNDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA Y COMENTA  QUE 
TODOS LOS ELEMENTOS PONGAN ÉNFASIS EN LAS DIFERENTES CARRETERAS POR ANIMALES 
SUELTOS, CON EL FIN DE EVITAR ACCIDENTES; A LO CUAL EL DIRECTOR COMENTA QUE YA ENVIÓ 
CIRCULARES A LOS DELEGADOS MUNICIPALES, PIDIÉNDOLES SU APOYO PARA ESTE ASUNTO. 
 
EL REGIDOR JAVIER NAVA, PREGUNTA SI EXISTE UNA INFRACCIÓN PARA QUIEN TRAIGA GANADO 
SUELTO QUE PUEDA OCASIONAR ACCIDENTE Y LE CONTESTA QUE ESO CORRESPONDE A 
TRANSITO  YA LA ASOCIACIÓN GANADERA LOCAL Y EL SINDICO COMENTA QUE EN LA LEY 
COMUNITARIA EXISTE UNA MULTA DE 2 MIL PESOS PARA LAS PERSONAS QUE TRAIGAN GANADO 
EN VÍA PUBLICA. 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO, COMENTA QUE CUANDO ASISTAN YA SEA PROTECCIÓN CIVIL O 
POLICÍA MUNICIPAL A UN ACCIDENTE DONDE ESTE INVOLUCRADO GANADO, QUE 
INMEDIATAMENTE SE TOME NOTA DEL  FIERRO DE HERRAR PARA DESLINDAR 
RESPONSABILIDADES. 
 

EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE SE HABÍA ACORDADO PONER MAS ATENCIÓN 
CON LOS NIÑOS QUE VIVEN EN LA ENTRADA, YA QUE NO ESTÁN ACUDIENDO A LA ESCUELA, Y QUE 
FUE UN CONVENIO CON EL PADRE DE ELLOS, DE QUE SE LE DABA EL TRABAJO CON EL FIN DE  
QUE SUS HIJOS FUERAN A LA ESCUELA. 
 
LA REGIDORA SUSANA ANDRADE PARTICIPA DICIENDO QUE ES VERDAD EL CONVENIO Y QUE UNO 
DE LOS NIÑOS NO ASISTE A LA ESCUELA. 
 
EN OTRO ASUNTO, EL REGIDOR MODESTO ATILANO PREGUNTA A PERSONAL DE REGISTRO CIVIL, 
SI LAS ACTAS CERTIFICADAS TIENEN UN COSTO ADICIONAL Y SE LE CONTESTA QUE TODAS LAS 
ACTAS ESTÁN CERTIFICADAS CON UN COSTO DE $43.50 Y EN CASO DE QUE LAS PERSONAS 
DESEEN UNA CERTIFICACIÓN AL REVERSO DE LA HOJA SE LE COBRA $52.00 PESOS  ADICIONALES. 
 
NUEVAMENTE EL REGIDOR MODESTO ATILANO, COMENTA QUE  PROTECCIÓN CIVIL DEBE ESTAR 
CAPACITÁNDOSE CONSTANTEMENTE, MANIFIESTA QUE EL DOCTOR RÍOS ESTA DISPUESTO A 
CAPACITAR A PROTECCIÓN CIVIL Y PROPONE SE OTORGUE ESTA CAPACITACIÓN. 
 
EL SINDICO MUNICIPAL COMENTA QUE CUALQUIER CAPACITACIÓN DE ESE TIPO EL 
AYUNTAMIENTO ESTA DISPUESTO A APORTAR LO NECESARIO. 
 
TOMA PARTICIPACIÓN EL ENCARGADO DE PROTECCIÓN CIVIL JUAN SALAS Y  COMENTA QUE EL 
DÍA QUE SE SOLICITE UNA CAPACITACIÓN,  SE PUEDEN OTORGAR DE PARTE DE PROTECCIÓN 
CIVIL YA SEA DE ZACATECAS O SOMBRERETE. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE EL BOMBERO QUE ACUDIÓ A REALIZAR UN 
SIMULACRO DE RECATE, HABÍA MANIFESTADO SU DISPONIBILIDAD PARA  CAPACITAR A 
PROTECCIÓN CIVIL DE CHALCHIHUITES, ANTE ESTO EL SR. JUAN SALAS MANIFIESTA QUE ESA 
CAPACITACIÓN SERIA ENFOCADA A BOMBEROS Y QUE RELATIVO A PROTECCIÓN CIVIL 
SOMBRERETE PUEDE CAPACITARLOS.  APROVECHA LA OCASIÓN Y PIDE AL AYUNTAMIENTO QUE 
SE EQUIPE LA AMBULANCIA. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PREGUNTA A PROTECCIÓN CIVIL SI  LES PROPORCIONARON 
LLANTAS  A LA AMBULANCIA Y SE LE CONTESTA QUE FALTA SOLO CAMBIAR LAS LLANTAS 
TRASERAS DE UNA AMBULANCIA Y DE LA OTRA AMBULANCIA NECESITA LAS 4. 
 

EL SINDICO MUNICIPAL COMENTA QUE ÉL YA LE HABÍA SOLICITADO A PROTECCIÓN CIVIL  UN 
REPORTE DE LAS ACTIVIDADES, PARA ASÍ PROPONER EL MANTENIMIENTO DE LO QUE HAGA 
FALTA EN LAS UNIDADES O DEPARTAMENTO. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE LE PARECE MUY IMPORTANTE EL  TRABAJO DE 
PROTECCIÓN CIVIL, SOBRE TODO POR QUE TIENEN QUE SALIR A CUALQUIER HORA,  YA QUE 
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CUANDO SE TRATA DE LLEVAR A UN ENFERMO FUERA DEL MUNICIPIO, CON LLANTAS EN MALAS 
CONDICIONES ES MUY PELIGROSO. 
 
EL ENCARGADO DE PROTECCIÓN CIVIL SOLICITA AL AYUNTAMIENTO LES OTORGUEN RADIOS  DE 
COMUNICACIÓN, ASI COMO UN POCO MAS DE GASOLINA;   EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES 
COMENTA QUE ESO SE DEBE TRATAR CON TESORERÍA, PARA QUE ESTE DEPARTAMENTO  
ANALICE LAS SALIDAS Y GASTO DE GASOLINA, Y ASI DE ESA FORMA JUSTIFICAR LAS DISTANCIAS 
Y EL GASTO DE COMBUSTIBLE, PARA QUE SIEMPRE ESTE EN CONDICIONES DE QUE  RECUPERE 
DOTACIÓN DEL MISMO. 
 
LA REGIDORA LILIA MORENO EN OTRO ASUNTO, PREGUNTA A LA SEÑORA MAGDALENA 
SARELLANO  POR LOS 15 PROYECTOS QUE LLEGARON Y ELLA CONTESTA QUE ES DEL PROGRAMA 
MIGRANTES, QUE TIENEN MUCHAS SOLICITUDES, YA QUE ESTA AL DÍA LA DEPORTACIÓN, QUE SE 
ESTA TRATANDO DE GESTIONAR  MAS  PERO AUN NO TIENEN RESPUESTA PARA CUBRIR LA 
DEMANDA. 
 
 

SE LE CONCEDE LA PALABRA AL CONTRALOR MUNICIPAL, EL CUAL PARTICIPA COMENTANDO QUE 
EL DEPARTAMENTO DE   ALCOHOLES DEBE COMPARECER ANTE EL  AYUNTAMIENTO PARA QUE 
INFORME DE SUS ACTIVIDADES,  YA QUE MANEJA MUCHA INFORMACIÓN IMPORTANTE. 
 
NUEVAMENTE TOMA PARTICIPACIÓN LA SEÑORA MAGDALENA SARELLANO PARA MANIFESTAR  
QUE EL AÑO PASADO, DENTRO DE SU PLAN DE TRABAJO LLEVO A CABO UN ACTIVIDAD DE 
EDUCACIÓN FÍSICA CON SEÑORAS EN LA ALAMEDA, IMPARTIDA POR UNA VOLUNTARIA A LA CUAL 
NO SE LE OTORGO UNA COMPENSACIÓN POR DICHA ACTIVIDAD, PIDE AHORA SE  OTORGUE 
APOYO COMO COMPENSACIÓN PARA DICHA PERSONA. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS MANIFIESTA QUE SI SE COMENTO EN SU TIEMPO DE ESA 
ACTIVIDAD Y QUE LA SEÑORA MAGDALENA LO QUE QUIERE EXPRESAR ES QUE SE LE RENUMERÉ 
NO COMO PAGO LA ACTIVIDAD QUE LLEVO A CABO. 
 

COMO ÚLTIMA PARTICIPACIÓN DE PERSONAS QUE ACUDEN A LA REUNIÓN, TOMAN 
PARTICIPACIÓN TRABAJADORES DEL DEPARTAMENTO DE OBRAS PUBLICAS PARA COMENTAR QUE 
SE LES INFORMO ACERCA DE QUE DEBERÍAN CUMPLIR CON 8 HORAS DE TRABAJO DIARIO, 
MANIFIESTAN ESTÁN DE ACUERDO SIEMPRE Y CUANDO LES CUMPLAN CON TODOS SUS 
DERECHOS COMO TRABAJADORES. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES LES PREGUNTA QUE SI YA PLATICARON CON EL DIRECTOR DE 
OBRAS PUBLICAS, YA QUE A ÉL LE CORRESPONDE EN TEMA, COMENTA QUE LAS DISPOSICIONES 
QUE SALEN DEL AYUNTAMIENTO,  LOS DIRECTORES DEBEN ENCARGARSE DE DARLAS A 
CONOCER EN CASO CONTRARIO ENTONCES  EL AYUNTAMIENTO PUEDE TOMAR PARTICIPACIÓN. 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO COMENTA QUE EN UN TRIENIO SE TRABAJABAN MENOS HORAS Y 
EL TRABAJO RENDÍA MAS, QUE EL  HECHO DE AUMENTARLES EL HORARIO Y DARLES EL MISMO 
SUELDO  NO ES LUNA SOLUCIÓN, QUE A LO MEJOR POR OTRAS PERSONAS ELLOS SUFREN LAS 
CONSECUENCIAS,  CREE QUE SI SE LES DAN TRABAJOS ESPESIFICOS DIARIOS  SERIA MUCHO 
MEJOR. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE ELLOS PUEDEN LLEGAR A UN CONVENIO CON 
EL DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS, COMENTA QUE EL REGIDOR MODESTO ATILANO ESTUVO A 
FAVOR DE QUE TRABAJARAN 8 HORAS DIARIAS, QUE NUNCA DIJO QUE ESTABA EN CONTRA DE LA 
PROPUESTA. 
 

EL SINDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA, COMENTA QUE SE ACORDÓ QUE CUMPLIERAN UNA LA 
JORNADA LABORAR DE 8 HORAS, PERO  QUE ELLOS PUEDEN LLEGAR A UN ACUERDO CON OBRAS 
PUBLICAS. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE PRIMERO DEBEN PLATICAR CON OBRAS 
PUBLICAS YA QUE ES EL RESPONSABLE DIRECTO DE LOS TRABAJADORES, YA QUE NO TODOS 
LOS TRABAJADORES ESTÁN EN LAS MISMAS SITUACIONES.  
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ANTE ESTOS COMENTARIOS, EL H. AYUNTAMIENTO ACUERDA POR UNANIMIDAD QUE SE LLEVE A 
CABO  UNA REUNIÓN EXTRAORDINARIA PARA TRATAR ESTE ASUNTO, DONDE ESTÉN PRESENTES, 
EL AYUNTAMIENTO, TRABAJADORES, DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS Y EL OFICIAL MAYOR. 
 

EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA PROPONE QUE LA PRÓXIMA REUNIÓN ORDINARIA SE LLEVE A 
CABO EL DÍA 12 DE ABRIL, YA QUE EL PRIMER JUEVES DEL MES CAE EN SEMANA SANTA, Y QUE SE 
LLEVE A CABO EN LA COMUNIDAD DE SAN JOSÉ DE BUENAVISTA A LAS 12:00 P.M. SE SOMETE A 
CONSIDERACIÓN DEL AYUNTAMIENTO Y  SE ACEPTA POR UNANIMIDAD. 
 
 
PUNTO 6.- CLAUSURA 

SIENDO LAS 19 HORAS CON 00  MINUTOS  Y NO EXISTIENDO MAS ASUNTOS QUE TRATAR, SE 
DECLARA FORMALMENTE CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE LA  XVI   REUNION ORDINARIA DEL H. 
AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE CHALCHIHUITES, ZACATECAS, DECLARANDO VALIDOS TODOS 
LOS ACUERDOS DE LA REUNION  


